
Guarani de Furquim volta aos gramados após
mais de 15 anos: Clube é parte da história do
distrito marianense

Por Hellen Perucci

Fundado em 1944,  segundo registros em cartório,  o  Guarani  de Furquim é um patrimônio da
comunidade do distrito de Mariana. A estrutura foi montada pela força do carinho e do amor de seus
torcedores e da população dos arredores que, em forma de mutirão, deram lar ao time que é por
nascença, história, tradição e nome de Furquim.

E quem nos detalha sobre é Raimundo, também conhecido como Dudu e atual presidente, e que
busca junto aos apaixonados por futebol, resgatar a memória e ajustar as burocracias:

“O primeiro registro que temos do Guarani de Furquim registrado em cartório é
de 1949 que documenta que o Clube foi fundado em 1944. Depois, tem apenas
mais um registro em cartório do ano de 1978. Tenho, também, um Livro Ata com
o registro das diretorias de 1985 até 2003, ano em que a  última diretoria foi
constituída.  Porém,  o  CNPJ  não  foi  alterado  e  o  titular  do  documento  é  o
presidente  que  assumiu  o  clube  em 1978,  e  isso  nos  traz  dificuldade  para
regularizar o nome titular do Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas.”

O Presidente nos contou, também, o motivo da extensa parada:

“Creio  que foram dois  problemas:  um é  a  dificuldade de  encontrar  pessoas
especializadas na na gestão, a dificuldade de gerir o clube, de conseguir se
comunicar,  a  diretoria  se  comunicar  bem,  realizar  as  reuniões  e  manter  o
envolvimento de todos os membros da direção; E a outra é a dificuldade de
adquirir receita, na década de 90, o clube funcionava como um local de festas e
essa era uma das principais fontes de renda porque os membros da comunidade
mantinham a mensalidade de Sócio ativa para poder participar.”

“Não deixe o futebol perder a dança” diz a música composta e interpretada por Naná Vasconcelos, e
é exatamente isso que está sendo realizado no Guarani de Furquim. Pelos bastidores, a diretoria
busca regularizar a situação do CNPJ para a captação de recursos e para que o futebol possa trazer
os inúmeros benefícios para os praticantes e para a comunidade:



"A dificuldade também de conseguir recursos sem ter, ainda, o CNPJ ativo. Mas
estamos prestes a concluir essa etapa. E logo que conseguirmos  lidar com essas
questões, poderemos focar nosso trabalho no futebol. Então, esse trabalho nos
bastidores de legalização, está sendo muito importante, mas o que queremos
mesmo é o trabalho dentro das quatro linhas.”

Com a regularização, Raimundo nos conta os objetivos do Clube que agora retorna aos gramados:

“A princípio, gostaríamos de abrir as categorias de base, time feminino. Nós
vamos começar a disputar competições, estamos muito ansiosos para disputar a
Copa  Quilombola  que  vai  acontecer  em  fevereiro,  aqui  em  Furquim  uma
competição muito legal  e muito organizada!  Para poder conquistar o nosso
torcedor e, se Deus quiser, trazer o título para Furquim. E esse ano também,
vamos disputar a segunda divisão de Mariana, tentando também trazer o título. A
expectativa é de logo conseguir melhorar nossa estrutura para desenvolver a
categoria de base e conseguir revelar jogadores da nossa região.”

Conheça mais sobre a equipe através do Instagram @guaranidefurquim e se encante ainda mais,
pelo esporte amador da região. 
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